

Willi-Graf-Gymnasium

Bischöfliches Gymnasium des Bistums Trier

 0681/6683511

Willi-Graf-Realschule

Bischöfliche Realschule des Bistums Trier

 0681/6683512

Saarbrücken, den 01.12.2020

Adventsbrief der Schulpastoral

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Liebe Eltern

Was unterscheidet den Advent in diesem Jahr von allen anderen Jahren? Es gibt diesmal so wenig, was wir gemeinsam tun können. Eine Kollegin sagte: „Wie sehr hatte ich unter dem frühen Aufstehen für die Adventsgottesdienste in den vergangenen Jahren gelitten - jetzt merke ich, wie sie mir fehlen.“ Wir laden deshalb alle sehr herzlich ein, mit uns Gelegenheiten zu finden, wie wir uns auf Weihnachten vorbereiten.

Das möchten wir in diesem Jahr unserer Schulgemeinschaft anbieten:

Ein Zimtstern für heute:

Jeden Tag gibt es einen Gedanken zum Advent. Sie werden den Schülerinnen und Schülern in der ersten Stunde als Besinnung vorgelesen und sie finden sich täglich auf der Homepage als kleine Meditation für Ihren Tag.

Adventsgottesdienst:

Freitag, 11. 12. 2020, 18.00 Uhr eli.ja (Halbergstraße)

Dieser Gottesdienst wird für die Schulgemeinschaft (Messfeier) „auf Abstand“ in der Jugendkirche gefeiert - nach den anerkannten Hygieneregeln der Kirche. Es wird viel Musik geben von unseren Musiklehrerinnen und -lehrern und auch noch ein paar Überraschungen!

Alle Teilnehmenden möchten sich bitte anmelden!

Entweder per Mail an: eli.ja@bistum-trier.de oder per Telefon: 0681/96810938, bitte Adresse und Namen der Personen nicht vergessen!

Weihnachtskarten:

In diesem Jahr geht es nicht so sehr darum, viele Weihnachtskarten für unsere Partnerschule verkaufen - wir laden dagegen ein, für den eignen Bedarf Karten mit weihnachtlichen Motiven zu erstehen. Der Preis ist gleich geblieben, 1 Euro pro Karte mit Umschlag. Die Schülerinnen und Schüler wenden sich bitte an Frau Gorges-Hartmann.

Nun wünschen wir allen unseren Schülerinnen und Schülern und Ihnen, liebe Eltern, einen guten Einstieg in das neue Kirchenjahr, das mit dem ersten Advent begonnen hat. Auf dass uns dieses Jahr das Geheimnis, dass Gott in unsere Welt kommt, anders berühren darf!

Herzliche Grüße

Martin Birkenhauer
Schulpfarrer

Christian Dahlke
Stellv. Schulleiter WGG